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Laut NN könnten wir 10% an Plattenhart verdienen. Macht gut 2,5 Mio bei der gehandelten
Ablöse. Zudem gibt es noch ein paar andere Spieler, die nen Schnaps bringen könnten sofern
sie wechseln. Ich hoffe, dass die bisher ausbleibenden Transfers daraus resultieren. Am Ende
hat man mehrere Millionen mehr zur Verfügung, kann sie aber nicht investieren, da der Kader
komplett ist....

Es hieß ja vor einige Wochen, dass jede Transferbeteiligung 1:1 reinvestiert wird.
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